

ふるさとを愛する自立（律）した阿村っ子の育成～笑顔いっぱい 知恵いっぱい 元気いっぱい～

笑顔いっぱい 阿村っ子



上天草市立阿村小学校
学校だより
第3号
R4.6.28(火)
文責 福田天志



学校HP
QRコード

プール開き。安全第一に

6月6日(月)はプール掃除でした。小雨の中、各学年に分かれて、プールまわりの除草、プールサイドの掃除、更衣室・トイレなどの掃除、プール内の掃除を全児童でがんばりました。汗いっぱいに取り組んで、プール内外がとともきれいになりました。

15日(水)から各学年では水泳授業が始まりました。

感染対策、熱中症対策はもちろん、複数体制での授業計画など、事故防止に最大の注意を払って、楽しく、充実した授業を目指してまいります。

「水俣に学ぶ肥後っ子教室」について (6月14日(火))

平成24年度から始まった熊本県の事業です。県内全ての5年生を対象として、水俣病に係る歴史的な事実や水銀の被害に苦しんできた人達の気持ちを考えたり、実際に語り部の方のお話を伺うことで、より身近な問題として感じる機会としなければなりません。5年生は、事前学習として水俣病に関する知識や事実を学び、環境都市宣言「水俣」の取り組みを調べました。14日(火)は今津小、教良木小学校の5年生と一緒に現地で学んできました。学びの成果は紙面にまとめたり、学習発表会の機会に地域へ発信する予定です。

「校長先生はえらいですか?」と聞かれて

先日、中学年の児童から、「校長先生は偉いんですか?」と聞かれ、少し戸惑いでしたが、「校長先生の仕事はね、阿村小学校78人全員が楽しく・安全に勉強できるようにするための一番の責任者なんだよ。」と答えました。

「それじゃあ、(78人ではなくて)98人の責任者ですね。」と先生方の数も含めて答えてくれました。「ああ、守るべきものは、児童・職員全てと答えるべきだった。」と反省した場面でした。

来校者だけでなく、校長室には、学習の一環として入室する子や、廊下から声をかけてくれる阿村っ子達です。忙しくても手を休めて、子どもの声に耳を傾けることの大切さを感じています。

本年度末、「校長先生、1年間、98人を責任持って守りましたね。偉い!」と誉められるよう気持ちを引き締めます。

梅雨入り

6月11日(土)に九州の梅雨入りが報じられました。今年の梅雨入りは5月11日頃。今年は平年並みのようです。アジサイの薄紫や薄いピンク色が雨に濡れて一層鮮やかに目に写ります。アジサイの色は酸性土壌ほど青色の傾向とのこと。

アジサイ→かたつむり→アマガエルを連想しながら、早くも梅雨明けのことを考えます。



水泳授業が始まりました。

6月15日(水)から各学級でプール開きが行われ、水泳授業が本格的に行われています。1年生は初めてのプール。大プールの中央付近は水深約1.2mです。プールサイドにつかまって、一生懸命にバタ足や伏し浮きを練習します。

熱中症対策として、水泳授業前には塩分補給を行っています。保護者の方から心配の声をいただいて、取り組みを始めました。元気に楽しく学びながら、水に慣れ、自分の記録を伸ばして行ってほしいです。

熱中症指数をご存じですか？

「暑さ指数 (WBGT)」とも呼ばれ、人体と外気との熱のやりとり (熱収支) に着目した指標です。①気温 ②湿度、③日射・輻射 (ふくしゃ) など周辺の熱環境、の3つを取り入れた指標です。単位は「℃」で表します。右の表を参考に、「**嚴重警戒**」以上の場合は運動を見合わせます。ネットでも検索できます。ご家庭でも健康管理の参考とされてみては如何でしょう。

教室は空調設備により快適ですが、室外に出たときの温度差による体調不良もあるようです。

こまめな水分補給と、なによりも毎朝の食事を欠かさないことが健康維持の基本です。

	危険	31~	運動は原則中止
	嚴重警戒	28~31	激しい運動は中止
	警戒	25~28	積極的に休憩
	注意	21~25	積極的に水分補給
	ほぼ安全	~21	適宜水分補給

規律集会(6月7日 火曜日)

体育館で行われた規律集会、阿村小学校の学習の決まりについて、6年生が寸劇で紹介してくれました。今年、特に力をつけてほしいことは、線の箇所です。

阿村小 10の学習のきまり

- | | |
|-------------------------------------|---------------------------------|
| ①筆箱の中をそろえよう! | ⑥正しい姿勢は「グー・ペタ・ピン」! |
| ② <u>1分前着席</u> | ⑦話し合いは友達の意見を受け止めてつないでいこう。 |
| ③始まりのあいさつは心を込めて「おねがいします。」! | ⑧聞く人に確かめながら発表しよう! |
| ④手はピンと耳に付けて挙げよう
返事と発表は3の声ではっきりと。 | ⑨終わりのあいさつも心を込めて。「ありがとうございました。」! |
| ⑤めあては素早く丁寧に書き、声をそろえて読もう! | ⑩ <u>休み時間の間に、次の授業の準備。</u> |



6月7日(火)体育館

授業の始まりから終わりまで、学習の仕方について劇で発表してくれました。用具・返事・姿勢・礼儀・時間について分かりやすく、真剣に伝えてくれました。

～お知らせ～

この便りの右上に、「阿村小学校ホームページのQRコード」を掲載しました。閲覧時に活用ください。